
Protokoll zum

Vereinsjugendtag
als Mitgliederversammlung

der Vereinsjugendabteilungen

am: Montag, 09. Mai 2022 Uhr 18.00 Uhr im:
Vereinsheim Lindenstadion

TOP 1) Begrüßung

TOP 2) Wahl einer Protokollführerin/eines Protokollführers

TOP 3) Feststellung der fristgerechten Einladung und Beschlussfähigkeit

TOP 4) Genehmigung der Tagesordnung

TOP 5) Genehmigung des Protokolls des letzten Vereinsjugendtages vom 

10. April 2018

TOP 6) Berichte der einzelnen Jugendleitungen

 Geschäftsbericht

 Kassenbericht 2018 bis 2022

TOP 7) Bericht der Kassenprüfer

TOP 8) Wahl einer Wahlleiterin/eines Wahlleiters 

TOP 9) Entlastung der Jugendleitungen

TOP 10) Wahl der Jugendvorstände

 Jugendleiter/in

 Stellvertretende/r Jugendleiter/in

 Jugendkassierer/in

 Jugendgeschäftsführer/in

 Jugendspielbetriebsleiter/in

TOP 11) Haushaltsansatz 2022 und 2023

TOP 12) Wahl der Jugendsprecher

TOP 13) Wahl der Kassenprüfer

TOP 14) Verschiedenes
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TOP 1) Begrüßung
Am 09.05.2022 um 18.00 Uhr begrüßte Dietmar Abel als Jugendleiter und Versamm-
lungsleiter alle Erschienenen nach über vier Jahren zum Vereinsjugendtag der Ju-
gendabteilungen des SV Haldern.
Aufgrund der pandemischen Lage konnte in den letzten beiden Jahren trotz wieder-
holter Anläufe zur Durchführung eines Vereinsjugendtages keine Versammlung in 
Präsenz durchgeführt werden. 

TOP 2) Wahl einer Protokollführerin/eines Protokollführers
Zum Protokollführer wurde einstimmig Daniel Diebels gewählt.

TOP 3) Feststellung der fristgerechten Einladung und Beschlussfähigkeit
Die Einladung zur Versammlung erfolgte durch Aushang ab dem 15.04.2022 in den 
Vereinsschaukästen im Lindenstadion/Vereinsheim und an der kath. Kirche sowie 
durch Veröffentlichung auf der Homepage. Gemäß Jugendordnung ist die Jugend-
vollversammlung ohne Rücksicht auf die Anzahl der erschienen beschlussfähig. Ju-
gendgeschäftsführer Daniel Diebels stellte somit die fristgerechte Einladung und die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Einwände wurden nicht vorgebracht.

TOP 4) Genehmigung der Tagesordnung
Anträge zur Tagesordnung wurden nicht gestellt. Die vorliegende Tagesordnung 
wurde somit durch den Versammlungsleiter festgestellt.

TOP 5) Genehmigung des Protokolls des letzten Vereinsjugendtages vom 
10. April 2018
Das Protokoll hing zur Einsicht im Schaukasten (Lindenstadion/Vereinsheim) in den 
letzten beiden Wochen vor dem Vereinsjugendtag aus und war zeitgleich auch auf 
der Homepage einsehbar. Es wurde einstimmig angenommen und somit genehmigt.

TOP 6) Berichte der einzelnen Jugendleitungen
Von den einzelnen Abteilungen des Vereins (Fußball, Handball, Turnen, Tennis) be-
sitzt lediglich die Fußballabteilung einen eigenständigen Jugendbereich mit Jugend-
vorstand. Vertreter der Turn-, Tennis- und Handballabteilung waren nicht anwesend.

Dietmar Abel als Jugendleiter der Fußballjugendabteilung gab einen Überblick über 
die derzeitige Situation im Fußballjugendbereich, insbesondere über die sportliche 
und personelle Situation sowie über sonstige Aktivitäten. Mit Blick auf die personelle 
Situation berichtete er über Probleme, eine ausreichende Anzahl an Trainern und 
Betreuern für die Jugendmannschaften zu gewinnen. Den aktiven Betreuern/Trai-
nern dankte er für ihren Einsatz in den letzten Jahren. Bezogen auf die vergangenen 
Spielzeiten seit 2018 verwies er auf die Berichte in den zwischenzeitlich herausgege-
benen Vereinsnachrichten. Pandemiebedingt konnte zuletzt Anfang 2020 ein Ju-
gendturnier durchgeführt werden. In den Berichtszeitraum fiel auch die durch Ju-
gendspiele verschiedener Altersklassen begleitete Einweihung des Kunstrasenplat-
zes im Jahr 2019.
Es gab keine Wortmeldungen zu dem Bericht des Jugendleiters. 

Im Kassenbericht wurde vom Jugendkassierer Klaus-Dieter Buckermann eine Auf-
stellung über die wesentlichen Ein- und Ausgaben der letzten vier Jahre und der ak-
tuelle Kassenbestand dargestellt. Die Kasse wurde zur Vorbereitung der ausgefalle-
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nen Versammlung im Jahr 2020 am 19.10.2020 sowie für diese Versammlung am 
05.05.2022 durch die Kassenprüfer geprüft.
Es gab keine Wortmeldungen zu dem Bericht des Jugendkassierers.

TOP 7) Bericht der Kassenprüfer
Dietmar Middendorf und Sven Koblitz berichteten über das Ergebnis der vorgenom-
menen Prüfungen der Jugendkasse. Beanstandungen oder Unregelmäßigkeiten 
wurden nicht festgestellt. Sie bescheinigten eine solide und transparente Kassenfüh-
rung und empfahlen der Versammlung, den Kassierer zu entlasten.

TOP 8) Wahl einer Wahlleiterin/eines Wahlleiters
Zum Wahlleiter wurde einstimmig der Geschäftsführer im Hauptvorstand des SV Hal-
dern Thorsten Diebels gewählt.

TOP 9) Entlastung der Jugendleitungen
Auf Antrag des Wahlleiters wurde die Jugendleitung (in diesem Fall nur die Jugend-
leitung Fußball) einstimmig bei drei Enthaltungen entlastet.

TOP 10) Wahl der Jugendvorstände
Zum Jugendleiter wurde einstimmig bei einer Enthaltung Dietmar Abel gewählt.
Zum stellvertretenden Jugendleiter wurde einstimmig Jochen Otten gewählt.
Zum Jugendkassierer wurde einstimmig bei einer Enthaltung Klaus-Dieter Bucker-
mann gewählt. 
Zum Jugendgeschäftsführer wurde einstimmig bei einer Enthaltung Daniel Die-
bels gewählt.
Zum Jugendspielbetriebsleiter wurde einstimmig bei einer Enthaltung Markus 
Hegmann gewählt. 
Als Ansprechpartnerin für die Ogata und den Kindergarten wurde Marianne Engen-
horst einstimmig bei einer Enthaltung bestätigt.
Da die Abteilungen Handball, Turnen und Tennis keinen eigenständigen Jugendbe-
reich haben, entfällt deren Wahl der Jugendvorstände.

TOP 11) Haushaltsansatz 2022 und 2023
Jugendkassierer Klaus-Dieter Buckermann stellt die Haushaltsansätze für 2022 und 
2023 vor. 
Die Ansätze gehen von einem ausgeglichenen Haushalt aus. Für das Jahr 2022 wer-
den geringere Einnahmen als 2023 erwartet, da ab 2023 auch wieder Mannschafts-
turniere geplant werden können.
Die Ansätze wurden einstimmig genehmigt. Sollte doch ein Defizit entstehen, wird 
dieser nach Rücksprache vom Hauptverein übernommen. Die Haushaltsansätze 
sind beim Kassierer des Hauptvereins eingereicht worden.

TOP 12) Wahl der Jugendsprecher
Zu Jugendsprechern wurden einstimmig bei zwei Enthaltungen Yannick Hegmann 
und Gustav Reichmann gewählt. 

TOP 13) Wahl der Kassenprüfer
Zu Kassenprüfern wurden einstimmig Sven Koblitz (2. Amtszeit für noch zwei Jahre) 
und Steffen Lukkezen (1. Amtszeit für vier Jahre) gewählt.
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TOP 14) Verschiedenes
Dietmar Middendorf hinterfragte die Mannschaftssituation der A-Jugend für die kom-
mende Spielzeit. Dietmar Abel signalisierte, dass die bestehende JSG mit BW Bie-
nen und Fortuna Millingen auch für die kommende Spielzeit fortgeführt werden soll. 
Der Trainer wird voraussichtlich wieder von Fortuna Millingen gestellt. Seitens des 
SV Haldern bemüht man sich um einen Betreuer, was jedoch schon in der aktuellen 
Spielzeit leider erfolglos blieb. Ein Abstimmungstermin mit den Jugendleitungen der 
beiden v. g. Vereine ist noch für die aktuelle Woche geplant.

Sven Koblitz fragte nach, ob auch für die C-Jugend in der kommenden Saison eine 
JSG geplant sei. Dietmar Abel erläuterte, dass auch die Spielersituation in der C-Ju-
gend im Rahmen des für diese Woche geplanten Termins mit den Jugendleitungen 
von Fortuna Millingen und BW Bienen besprochen werden soll, wobei auch eine Ko-
operation im Wege von Zweitspielberechtigungen in Frage käme. Ziel ist es, eine re-
guläre 11er-Mannschaft für den Spielbetrieb zu melden.

Dietmar Abel teilte mit, dass für das Jahr 2022 keine Jugendturniere seitens des SV 
Haldern ausgerichtet würden. 

Für die Herbstferien wird in Kooperation mit der 1. Seniorenmannschaft wieder ein 
Fußball-Camp an einem Samstag in der bewährten Weise (ohne externe Fußball-
schule) geplant.  

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorlagen, schloss Dietmar Abel um 
19.10 Uhr die Versammlung zum Vereinsjugendtag.

Aufgestellt Haldern den 10.05.2022 
gez. Daniel Diebels
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